

Rundschreiben Nr. 5

Sehr geehrte Mitglieder,

Ihre Quierschieder Energiegenossenschaft informiert: Generalversammlung 2014

Aufsichtsrat und Vorstand haben als Termin für die Generalversammlung 2013 den 03.06.2014, um 18.00 Uhr, im Sitzungssaal des Rathauses Quierschied, vorgesehen. **Wir laden Sie herzlich zu der Versammlung ein. Bitte melden Sie sich rechtzeitig zur Teilnahme an, eine Antwortkarte ist zur gefl. Verwendung beigelegt.**

Bis dahin wird der Jahresabschluss für das Jahr 2013 erstellt sein. Nach den vorläufigen Zahlen steht fest, dass im zweiten vollen Geschäftsjahr wiederum ein Gewinn ausgewiesen werden kann. Dies ist umso erstaunlicher, weil das vergangene Jahr eines der sonnenärmsten Jahre der letzten Jahrzehnte war. Über die Verwendung des ausgewiesenen Gewinnes wird dann die Generalversammlung entscheiden. Die Mitglieder werden schriftlich zu der Versammlung eingeladen.

Bereits errichtete Anlagen in 2014

Bauhof Quierschied



Auf zwei Gebäuden des Bauhofes Quierschied wurden im März 2014 PV-Module mit einer Gesamtleistung von 44,88 kWp installiert. Die komplette Anlage wird noch im April 2014 in Betrieb gehen. Die Kosten für diese Anlage betragen rd. 75.000,00 € brutto. Die Anlage wurde errichtet von der Fa. Erco-Solar, die bereits unsere Anlagen auf der Lasbachschule und dem Kindergarten in Göttelborn gebaut hat.

Planungen neuer PV-Anlagen

Freiflächenanlage in Sulzbach

Die Freiflächenanlage (Leistung: 2.070 kWp) auf dem Gelände des ehemaligen Kohlelagerplatzes Mellin wurde von uns nicht erworben. Bei den Verhandlungen konnte keine Einigkeit über den Kaufpreis erzielt werden. Letztlich hat die Betreibergesellschaft die Anlage an Privatinvestoren verkauft, die unser Angebot für die Anlage deutlich überboten haben.

Freiflächenanlage im Landkreis Saarlouis

Eine Freiflächenanlage (Leistung: 2.200 kWp) wurde uns zum Kauf angeboten. Die uns bisher zur Verfügung stehenden Unterlagen haben uns bewogen in konkrete Verhandlungen mit dem Erbauer zu treten. Nach Erhalt der kompletten Unterlagen werden wir entscheiden, ob wir die Anlage erwerben.

